



PRESIDENTE IVÁN ESTRADA GESTIONA NUEVAS INVERSIONES PARA MATEHUALA EN SU REUNIÓN CON SUB SECRETARIO DE FOMENTO EMPRESARIAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN.

El Presidente Municipal de Matehuala Ing. Iván Estrada sostuvo una reunión de trabajo con el Sub Secretario de Fomento Empresarial del Gobierno de Nuevo León, Ing. José Luis Garza y su gabinete de directores.

Entre los objetivos establecidos destacan la atracción de nuevas inversiones a Matehuala, la vinculación de universidades, el fortalecimiento del sur de Nuevo León como punto ancla el municipio de Matehuala.

Se estableció una agenda que se traducirá en mayor crecimiento económico para Matehuala de la mano del crecimiento exponencial del estado de Nuevo León.

El Ing. Iván Estrada mencionó que estos trabajos tienen como objetivo gestionar que empresas proveedoras de grandes industrias establecidas en el vecino estado, puedan, en un momento dado establecer su centro de operaciones en el municipio de Matehuala, aprovechando las bondades geográficas que facilitan su conexión con el norte del país.



